

Action mars 2013 : Arrêtons les meurtres en Syrie



Nous vous invitons à prier pour la paix en Syrie, chez vous, au travail, dans les parcs etc.

Mars 2013, déjà 2 ans depuis le début des troubles en Syrie. C'est pour cette raison qu'on va prendre des mesures pour arrêter cette guerre. Laissez-nous partager les souvenirs et la bonne image de la Syrie et exprimer notre désir de paix auprès des Chefs d'État.

Nos Demandes:

- 1- Les personnes responsables rejettent toutes les formes de violence, et de trouver des solutions pacifique
- 2- Les Etrangers doivent retirer toutes les armes.

Comment participer?

- 1- Décrivez vos pensées pour la Syrie à travers des dessins, des slogans, des chansons etc.
- 2- Prendre des photos, même faire des videos(max1 min) exprimant votre soutien à la Syrie.

Enfin, vous pouvez envoyer vos photos et videos etc par mail ou par fax. N'oubliez pas s'il vous plaît de mentionner le nombre de participants à votre action.

<http://www.sadaqasyria.jp/news.html#20130224>

La date limite sera le 30 Mars 2013

S'il vous plaît trouver ci-joint le lien ci-dessous:

Mail: salamsyriaathar@sadaqasyria.jp

FAX: +81(0)453206287 (attn.: Sadaqa)